
Protokoll über die Sitzung des Vereinsvorstandes der SG Sendenhorst 

 

Nichtanwesenheit der stimmberechtigten Mitglieder wird vermerkt mit (x) 

*) An- und Abwesenheit dieser Mitglieder wird nicht separat ausgewiesen. Seite 1 
 

Tagungsort:    Geschäftsstelle 
 
 
Datum:   03.09.2018  Beginn:  20:00 Uhr         Ende:    21:00 Uhr 
 
 
Vereinsvorstand: 
 
  1) Reuscher, Franz-Josef  1. Vorsitzender  
  2) Petry, Bernd    2. Vorsitzender     
  3) Erdmann, Thomas   Geschäftsführer/-stellenleiter          
  4) Abke, Matthias    Kassierer 
  5) Thiele, Karin   x Protokollführerin  
  6) Ludorf, Rainer    Vorsitzender Sportbeirat  
  7) Balvin, Peter    Ehrenvorsitzender   *) 
  8) Fabian, Friedhelm   Ehrenmitglied   *) 
9) Fascies, Hans-G.   Ehrenmitglied   *) 
10) Fritsche, Rita    Ehrenmitglied   *) 
11) Hurtig, Tobias    Beisitzer Steuern   *) 
12) Nitz, Claudia    Mitarbeiterin Geschäftsstelle 
13) Carolin Nitz     Praktikant / FSJ 
14) Melina Lasthaus   Praktikant / FSJ 
 
Tagesordnung 
 

1. Begrüßung durch Franz-Josef Reuscher und Genehmigung des Protokolls der 
letzten Sitzung 

2. Berichte über die Durchführung der gefassten Beschlüsse 
3. Eingänge 
4. Berichte 
5. Berichte aus dem Sportbeirat 
6. Berichte aus dem Vereinsjugendausschuss 
7. Verschiedenes 

 
 

1. Franz-Josef Reuscher begrüßt die Anwesenden. Das Protokoll der letzten 
Sitzung wird genehmigt. 

2. – 
3. - Der LSB hat am 21.08. auf ein Schreiben der SG vom 06.08. geantwortet. Wir 

werden dieses Anschreiben erwidern. Es geht darum, dass das Steuerprivileg 
der Vereine beim EuGH überprüft werden soll. Ggf. wird ein Urteil erhebliche 
Auswirkungen auf die Steuerlast, insbesondere größerer Vereine, haben. Wir 
fordern den LSB auf, sich für die Belange der Sportvereine einzusetzen. Wir 
werden die weitere Entwicklung beobachten. 
 
- Einladung des Behinderten- u. Rehabilitationssportverband NW e.V. zum 
Verbandstag am 24.11. in Recklinghausen.  

4. – 
5. – 
6. -- 
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7. - Melina Lasthaus wird als FSJ-lerin verabschiedet 
 
- Carolin Nitz wird als neue FSJ-lerin begrüßt 
 
- Gesprächsbedarf in der Turnabteilung (sh. letztes Protokoll): Der Vorstand der 
Turnabteilung hat mit einigen Eltern gesprochen. Mit den Kunstturn-Trainern 
wurde noch kein Gespräch geführt.  
 
- Handballabteilung/Nutzung der St.-Martin-Halle: Seit der letzten Sitzung gibt 
es keinen neuen Sachverhalt. 
 
- Judoabteilung: leider keine positive Entwicklung. Bisher hat sich niemand 
bereit erklärt, die Abteilung zu leiten. Außerdem wurde noch kein neuer Trainer 
/ keine neue Trainerin gefunden. 
  
- Ein ehemaliges Mitglied hat die SG per Mail aufgefordert, Bilder von ihm auf 
der Homepage zu entfernen. Die Person haben wir angeboten, die 
Geschäftsstelle aufzusuchen und den Sachverhalt persönlich zu klären. Bisher 
hat er das Angebot noch nicht wahrgenommen. 
  
- Dondrekiel: Es wird ein insgesamt positives Fazit gezogen. Es war schwierig, 
die Betreuung der 4 SG-Stationen sicherzustellen, da sich nur wenige 
Freiwillige gemeldet haben. Dennoch ist es gelungen, die 4 Stationen für die 
gesamten 20 Stunden zu betreuen. Ein besonderes Lob ist den Organisatoren 
auszusprechen, die sich sehr viel Mühe bei der Gestaltung der Stationen 
gegeben haben. Federführend für die SG war Karin Thiele, Rainer Ludorf, Ulla 
Wessel und Berthold Reißmann  als Koordinatoren engagiert. 
 
Die nächste Sitzung findet am 20.10.2018 um 19:00 Uhr in der Wohnung 
„Balvin“ statt. 
 
 
 
Matthias Abke     Franz-Josef Reuscher 
Kassierer/Protokollführer    1. Vorsitzender 
  
  

   


